

# NGO

## Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 10, 2023 - 10:27



Parakansalak, 10 November 2023 - Malam Jumat menjadi saksi ketangguhan Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Pada pukul 01.00 WIB hingga selesai, Aipda Koswandi Amd dan Bripta Indra Mulyana menggelar kegiatan Patroli Bhabinkamtibmas dan Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING) di wilayah hukum Polsek Parakansalak.

Dalam upaya mengantisipasi tindak pidana, terutama pencurian, patroli ini menjadi langkah preventif untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di sekitar Parakan. Kegiatan ini tidak hanya menjadi tanggung jawab Bhabinkamtibmas, tapi juga melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat.

Aipda Koswandi Amd dan Bripta Indra Mulyana berkeliling dengan cermat, menjelajahi setiap sudut wilayah hukum mereka. Mereka tidak hanya bertugas untuk mengawasi potensi tindak pidana, namun juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar tetap waspada dan melibatkan diri dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengajak warga masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di sekitar kita. Apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum atau kejadian mencurigakan, harap segera melaporkannya ke Bhabinkamtibmas atau kantor polisi terdekat," ungkap Aipda Koswandi Amd.

Selama pelaksanaan patroli, masyarakat juga diberikan himbauan untuk menggunakan call center 110 sebagai sarana melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan. Hal ini diharapkan dapat mempercepat respons aparat keamanan dalam menangani potensi ancaman terhadap Kamtibmas.

Dalam laporan hasil kegiatan, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menyatakan bahwa patroli malam ini berjalan lancar dan kondusif. Dokumentasi yang telah terlampir menjadi bukti kesigapan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan warga masyarakat.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat, serta memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan warga dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan terbebas dari potensi tindak kejahatan.